

ありがとう さようなら

3月15日(金)、卒業式を行いました。在校生代表宮脇未莉さんによる送辞のあとに、卒業生代表西村咲那さんが答辞を述べました。学校生活で間の思い出がよみがえり、卒業生も在校生も感動に包まれ、涙があふれました。卒業記念合唱で卒業生は「卒業の唄 ～アリガトウは何度も言わせて～」を、そして全校生徒で「旅立ちの日に」を心を込めて歌いました。

卒業生の見送りは、在校生、教職員がつくる花道を、別れを惜しみながら保護者と歩きました。そして、幼稚園や小学校へ行き、園児や小学生に卒業を祝っていただきました。

この平野幼・小・中での思い出をエネルギーにして、卒業生には高校でも頑張ってもらいたいと思います。頑張れ、平野中卒業生！



離任する教職員からのメッセージ

令和5年度末の人事異動で3名の教職員が本校から転出することになりました。離任される先生方からのメッセージを紹介します。

校長

2年間勤務させていただきました。明るく素直な生徒、協力的で親しみやすい保護者や地域の皆様のもとで、充実した教員生活を送ることができました。私は、授業や行事、部活動等に一生懸命な子供たちを見るのが大好きで、子供たちの笑顔からたくさんのエネルギーをもらいました。これからも、ふるさと平野を愛し、誇りを持ち、地域に貢献できる子供たちがたくさん育つことを祈っています。ありがとうございました。

教諭

短い間でしたが、とても楽しい充実した時間を過ごすことができました。幼稚園、小学校や地域の方との深いつながりによって、素敵な中学生になっているのだなど実感しました。皆さんに出会えて、よかったです。応援しています。本当にありがとうございました。

教諭

平野中学校では、5年間お世話になりました。中学生だけでなく、幼稚園や小学校のみなさんとも楽しく活動でき、心温まる時間を過ごさせていただきました。特に、平野ふれあい運動会では、地域をあげて全員参加の活動となっており、他では味わえない経験をさせていただきました。ここで出会えた方々との思い出を大切に、今後も精一杯頑張っていきたいと思います。平野の方々のこれからの活躍を心から応援しています。

